

ABSTRAK

CHAIRUL ANWAR NIM. 609112012. Upaya Meningkatkan Hasil Belajar *Passing* Atas Bola Voli Melalui Pendekatan Bermain Dengan Menggunakan Media Bola Pelastik Pada Siswa/ Siswi Kelas VIII SMP Swasta Al Manar Desa Klambir Kecamatan Hamparan Perak Kabupaten Deli Serdang Tahun Ajaran 2012/2013.

(Pembimbing : USMAN NASUTION)

Skripsi Medan : Fakultas Ilmu Keolahragaan UNIMED 2013

Penelitian ini dilaksanakan di SMP Swasta Al Manar Desa Klambir Kecamatan Hamparan Perak Kabupaten Deli Serdang Tahun Ajaran 2012/2013. Penelitian ini dilakukan dalam dua siklus, dimana setiap siklus berisikan tindakan berupa pelaksanaan pembelajaran dengan pendekatan bermain dengan menggunakan media bola plastik yang disesuaikan dengan materi pelajaran. Populasi dalam penelitian ini adalah kelas VIII SMP Swasta Al Manar Desa Klambir Kecamatan Hamparan Perak Kabupaten Deli Serdang Tahun Ajaran 2012/2013 dengan subjek penelitian sebanyak 25 orang. Metode penelitian ini adalah Penelitian Tindakan *kelas (Classroom Action Research)*. Untuk memperoleh data dalam penelitian ini maka dilakukan tes hasil belajar I dan tes hasil belajar II yang berbentuk aplikasi teknik dasar *passing* atas sebanyak dua kali pertemuan.

Setelah data terkumpul dan dilakukan analisis maka diperoleh hasil analisisnya : (1) Pada siklus I setelah tes hasil belajar I dapat dilihat bahwa dari 25 orang siswa yang menjadi subjek dalam penelitian ini, ternyata hanya 13 orang siswa (52%) yang sudah memiliki ketuntasan belajar, sedangkan selebihnya yaitu 12 orang siswa (48%) belum memiliki ketuntasan belajar. Nilai rata – rata yang diperoleh hanya mencapai 60,64. (2) Pada siklus II dapat dilihat bahwa ternyata dari 25 orang siswa, terdapat 22 orang siswa yang tuntas (88%) yang sudah memiliki ketuntasan belajar, sedangkan selebihnya yaitu 3 orang siswa (12%) belum memiliki ketuntasan belajar. Nilai rata – rata yang diperoleh hanya mencapai 74,64. Berdasarkan hal itu maka dapat ditarik kesimpulan bahwa pembelajaran menggunakan pendekatan bermain dengan menggunakan media bola plastik dapat meningkatkan hasil belajar *passing* atas dalam permainan bola voli pada siswa kelas VIII SMP Swasta Al Manar Desa Klambir Kecamatan Hamparan Perak Kabupaten Deli Serdang Tahun Ajaran 2012/2013.